

La Universidad de Granada informa

PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA EL PROCEDIMIENTO DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 40 AÑOS CON EXPERIENCIA LABORAL Y PROFESIONAL

Desde el Servicio de Alumnos de la Universidad de Granada se informa a todas aquellas personas interesadas en participar en el Procedimiento de Acceso a la Universidad para mayores de 40 años, que este año se adelantarán las fechas de inscripción, correspondiendo éstas al periodo comprendido entre el 17 de noviembre y el 2 de diciembre de 2011.



SEDE CLM DE MOTRIL
para toda la
COSTA TROPICAL

**Cursos de
Lenguas Modernas
2011/2012**

CURSO ANUAL DE 8 MESES
120 HORAS (60 HORAS POR CUATRIMESTRE)

4 HORAS SEMANALES DE CLASE
LUNES/MIÉRCOLES o MARTES/JUEVES

■ **PLAZO DE MATRÍCULA:** Desde el 30 de Septiembre 2011
■ **PRÓXIMAS PRUEBAS DE NIVEL:** 18 de Noviembre 2011

PRECIOS	TIPO DE PAGO	PRECIO	MÓDULO 60 HORAS	372€
	MENSUAL	110€	CURSO COMPLETO (120 HORAS)	703€

* Descuentos adicionales para los alumnos de la UGR

Exámenes con certificado de aprovechamiento, después de cada 60 horas desde el inicio del año académico:

lunes/miércoles	13 de febrero	4 de junio
martes/jueves	21 de febrero	26 de junio

MOTIVOS PARA ELEGIR EL CLM EN MOTRIL

- Calidad y experiencia de una institución líder en la enseñanza de lenguas, ahora al alcance de todos los habitantes de la Costa Tropical.
- Clases impartidas por profesorado bilingüe, titulado y especializado en la enseñanza de lenguas.
- Formación de calidad en grupos reducidos que mejorará tus expectativas profesionales.
- Enfoque de enseñanza comunicativo con especial énfasis en la interacción en situaciones reales y en la participación intensiva de los alumnos.

REQUISITOS

- Ser mayor de 16 años (no es necesario pertenecer a la comunidad universitaria).
- Requisito mínimo de 6 alumnos para formar el grupo.

LOS CURSOS SE DESARROLLARÁN EN INSTALACIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL Plaza de las Comunidades Autónomas bajo la Oficina de Turismo junto al Centro de Interpretación de la Caña de Azúcar (Entrada Parque de los Pueblos de América)

Para más información sobre estos cursos o sobre nuestros cursos de **ESPAÑOL COMO LENGUA EXTRANJERA**: Tlf.: **958 215 843** | e-mail: **cursostrimotril@clm.ugr.es**
Placeta del Hospicio Viejo s/n (Realejo) 18009 GRANADA (España) Tlf. +34 958 215 843
Fax +34 958 221 362 **www.clm-granada.com**

Centro de
Lenguas Modernas
www.clm-granada.com



UGR Universidad
de Granada



¿DÓNDE APARCO? Muchos sevillanos optan por ir al centro de la ciudad en moto para aparcar más fácilmente. Algo que, cada vez, resulta más complicado: muchos de los espacios reservados a vehículos de dos ruedas están ocupados por contenedores. FOTO: NPHOTO

Más de la mitad de los alojados en hoteles de aquí son extranjeros

Los visitantes foráneos crecen más de un 13% en solo un año y superan ya a los españoles en el número de pernoctaciones

JAVIER LUQUE
jluque@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

Cambio radical. Hasta el año pasado, lo habitual era que la mayoría de alojados en establecimientos hoteleros de la comunidad, independientemente de las estrellas del local, fueran españoles. La crisis económica, el desempleo y la falta de crédito han provocado que ahora más de la mitad de los huéspedes procedan del extranjero, sobre todo de Alemania y el Reino Unido, según la *Encuesta de ocupación en alojamientos hoteleros* del Instituto de Estadística de Andalucía (IEA).

El número de viajeros ha experimentado hasta un 4,3% de incremento entre septiembre de 2010 y el mismo mes de 2011, pero de los casi 5.000.000 de pernoctaciones que se registraron el pasado mes de

Tres días de estancia

Lo que sí que no ha experimentado cambio alguno en los últimos ejercicios ha sido la estancia media en la comunidad. Como ocurre desde 2007, sigue rondando los tres días por persona. Por otra parte, la mayoría de los visitantes de la comunidad vienen de la Unión Europea. Tras Alemania y el Reino Unido, los principales países de procedencia son: Francia, Bélgica, los Países Bajos e Italia. Mientras, los estadounidenses no alcanzan ni los 87.000.

septiembre en la comunidad autónoma, cerca de 2.400.000 eran de extranjeros, lo que supone un 13% más que en el ejercicio anterior.

Por el contrario, los autóctonos no alcanzaron ni los 2,3

millones (un 4,4% menos que el año pasado), cuando lo normal hasta ahora era que superasen esa cifra e incluso los 2,4 millones, adelantando con diferencia a los forasteros.

Málaga, la que más

Málaga es la provincia más escogida por los foráneos: tuvo más de 1,8 millones de pernoctaciones. Casi el 70% (7 de cada 10) procedía del exterior. Le siguió Sevilla, aunque a bastante distancia, ya que solo hubo algo más de 247.000 reservas extranjeras, frente a las 196.000 españolas.

Mientras tanto, en el resto de provincias andaluzas, la tónica sigue siendo la de años anteriores: vuelve a haber más turistas nacionales que foráneos. Es más, en Jaén solo se registraron 12.600 extranjeros, frente a los más de 70.000 de todo el país.

Arranca el juicio del 'caso de la menor de Arriate'

En Sevilla prosigue el del caso de *Marta del Castillo*. El Juzgado de Menores 1 de Málaga enjuicia desde hoy al joven de 17 años acusado de la muerte de María Esther Jiménez, 13 años, en Arriate (Málaga). La Fiscalía y la familia de la niña piden ocho años de internamiento y

otros cinco de libertad vigilada. La defensa, la absolución.

En Sevilla se retoma hoy el proceso por la muerte de Marta del Castillo con la declaración de la inspectora jefe del Grupo de Menores (Grume). Mañana lo hará Rocío G. P., la última novia de Miguel Carcaño, asesino confeso.

FLASH

Un alijo de 790 kilos de hachís → La Guardia Civil de Algeciras (Cádiz) ha intervenido 790 kilos de hachís. Hay un detenido.

160 años por la muerte de 10 inmigrantes → La Fiscalía de Cádiz pedirá 160 años para cuatro acusados de provocar la muerte a diez personas que traían a España en patera.